





SERVICIO ANDALUZ DE SALUD

Málaga. 23 de mayo de 2025

Apreciado residente de Medicina o Enfermería Familiar y Comunitaria en la Unidad Docente Multiprofesional de Atención Familiar y Comunitaria (UDMAFyC) de Distrito Málaga/Guadalhorce:

Tras la superación del examen MIR/EIR y la elección de nuestra UDMAFyC para formarte, el próximo 6 de junio de 2025, estás convocado/a para incorporarte a la residencia de formación especializada.

El acto de acogida se celebrará dicho día 6 junio a las 10,00 h. en el Instituto Andaluz del Deporte, donde deberás elegir tutor, Centro de Salud y Hospital de referencia asociado con los que te formarás durante el tiempo de duración de tu especialidad.

Los centros sanitarios que forman esta Unidad Docente, pertenecen a las siguientes Estructuras: Sistema Sanitario Público de Andalucía (SSPA)/SAS y Fundación CUDECA. Son los que siguen:

- Centros de Salud del Distrito Sanitario (DS) Málaga/Guadalhorce +ç
- Equipos de Salud Mental de Málaga y centro de alta resolución CHARE
- Hospital Regional Universitario de Málaga (antiguo Hospital Carlos Haya) Hospital

Universitario Virgen de la Victoria

- EPES 061
- Unidades de Apoyo del DS Málaga Guadalhorce.
- Centro de Cuidados del Cáncer CUDECA (atención a paliativos)

En el directorio de la UD (documento que se encuentra en la web) encontrarás una descripción más pormenorizada de la organización funcional de la UDMAFyC y su distribución por centros, para facilitarte la elección de Centro de Salud.

Además, encontrarás en esta web toda la documentación general necesaria junto con la normativa vigente.

La fecha de firma de contrato e incorporación a la Unidad Docente será en la siguiente dirección:

• Unidad Docente Multiprofesional de AFyC. Distrito Sanitario de Málaga. C/Sevilla 23, 5ª Planta. 29009-Málaga.

Te animamos a que antes de elegir tu plaza de formación, visites personalmente los Centros de Salud relacionados en la oferta de este año y, si puedes, te entrevistes con los directores, con los tutores y con los residentes de los CCSS de otros años. Ellos te proporcionarán toda la información que necesites y eso te ayudará en tu próxima elección de Centro de Salud y tutor/a, que se hará por **orden de nº según la nota obtenida en el examen MIR/EIR**.

Para ir preparando tu incorporación, te recomendamos que vayas leyendo, los documentos que se encuentran en la web. La lectura de Instrucciones de cumplimentación del LEF (medicina y enfermería), te facilitarán comenzar a familiarizarte con este instrumento de evaluación formativa que manejarás durante toda la residencia de formación especializada con un buen aprovechamiento tus primeras rotaciones como MIR/EIR.

¡Bienvenida/o a la UDMAFyC de Distrito Málaga/Guadalhorce!

Juan Pablo García Paine

Jefe de Estudios / Presidente Comisión de Docencia UDMAFyC de Atención Familiar y Comunitaria Distrito Sanitario Málaga-Guadalhorce. José Ángel Fuentes Ruiz

Presidente Subcomisión de Enfermería UDMAFyC de Atención Familiar y Comunitaria Distrito Sanitario Málaga-Guadalhorce.